

池小だよい



鹿沼市立池ノ森小学校
TEL 0289-75-3664

1年を振り返って

早いもので、今年も残りわずかとなりました。校庭の木々もすっかり冬の装いとなり季節の移り変わりを感じます。夏休みが明けてからのこの4か月、学校は1年間で最も行事の詰まった日々となりました。「宿泊学習」「社会科見学」「生活科町探検」「市小中合同音楽会」「池小まつり」「校内持久走大会」と大きな行事がたくさんあり、子供たちは各種行事の中で、「考えること」「意見をもつこと」そして「表現すること」「仲間と協働すること」などの大切さを学び、確かな成長を遂げてきました。うまくいった経験だけでなく、思うようにいかなかつた出来事も大切に次への力となっていることを感じます。保護者の皆様、地域の皆様には学校教育への御理解と温かい御協力を賜り心より感謝申し上げます。来る年も、子供たち一人一人が安心して学び、挑戦できる学校づくりに努めてまいります。御家族おそろいで、どうぞよいお年をお迎えください。

12/3 がんばった校内持久走大会

池小まつり終了後から、業間や体育の時間に継続して持久走の練習を行ってきました。子供たちは「昨年より速いタイムが出るように」「少しでもゴール時の順位が上げられるように」と目標を決め、練習に励む姿が多く見られました。今年度は個人で「持久走がんばりカード」に校庭を走った周数を記録したり、全校でも走った合計周数を距離にして、鹿沼市や栃木県内・全国の観光地や名所までいけるかを表示して練習の励みにしたりと、子供たちが意欲をもって取り組めるように体育主任の先生が考えて計画しました。全校生での合計距離は約130kmに達し、富士急ハイランドまで到達したようです。

当日は、前日までの天候とは変わり曇り空で12月らしい気温となりましたが、保護者や地域の方々が応援や立哨指導に駆けつけ、多くの方の見守る中でレースが実施されました。参加した児童は苦しくてもゴールを目指し、ひたむきに走る姿が見られました。参加者全員が完走できたことが何よりうれしいことでした。季節柄当日までの体調管理が難しかったと思いますが、お家の方々の御協力のおかげと思っています。安全指導で協力してくださった鹿沼警察署茂呂交番警察官様、保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。

〈開会式・準備体操〉



〈2年の部〉



〈3, 4年の部〉



〈5, 6年の部〉



〈閉会式〉



ピザ窯 DE 焼き芋

今年も持久走大会終了後に、おいしくいただきました。



12/1~5 人権週間・人権集会

人権週間として、「自分の存在を大切にし、相手の気持ちを尊重した発言や行動に努め共に生きようとする意欲や態度の育成」を目指し、みんながなかよく生活し楽しい学校となるよう人権を意識した生活を送りました。12/1には人権集会を行ったり全員が標語を作成したり、また人権に視点をあてた道徳や学級活動の授業を行ったりしました。

人権集会では、委員会の子供たちの読み聞かせや縦割り班に分かれエクササイズを実施しました。互いの立場を考えつつ、友達にどんな声かけをしたらよいかを考えました。友達との協力と相手への思いやることで和やかな集会となりました。「人権コーナー」に一人一人の作成した標語が掲示されています。これからも「あなたも大切、わたしも大切」の気持ちを持ち続け、「やさしい子」の育成に努めてまいります。

人権集会のようす



12/12 学校保健委員会「正しい姿勢について」



・・・・はりきゅう整骨院 院長 ・・・・・先生から「正しい姿勢」をテーマに御指導いただきました。子供たちの授業中の姿勢を参考に「よい姿勢」とはどのようなことか。そのことを保つためにはどうしたらよいか。また、姿勢による健康への影響について、実践を踏まえながらお話しいただきました。現代はスマホやゲームの影響から私たちの姿勢が慣れ肺を圧迫しているそうです。そして知らないうちに脳や体内が空気不足の状態になっているのです。池小で取り組んでいる「立腰」はとてもよいことで、「腰骨を立てた姿勢」を常に保っていくことが大切です。そのためには体幹を鍛え、体のじくをしっかりとしていくことがよい姿勢を保てる秘訣のようです。今後は自分の姿勢を意識しながら生活していきたいと思いました。また、希望された保護者の方にも御参加いただきました。・・先生が保護者の方の席にもまわり、姿勢や体の柔らかさについて話をされていました。・・先生 大変有意義な研修を行っていただきありがとうございました。

12/24 KLV スペシャルお話会

KLV（カリブー：鹿沼 図書館 ボランティアの略称）さんが今年もお話を聞いてくださいました。読み聞かせ、パネルシアター、手作りペーパーサート劇でお話と音楽の楽しいクリスマス＆十二支のお話会でした。まず図書室に入ると手作りの飾り付けが広がり、別世界に来たようでした。そしてお話会では、5名のKLVさん方が様々な技法を使って表現したり、何役もの役になったりして読み聞かせが行われました。子供たちは大喜びでお話に聞き入っていました。業間の30分、時間を忘れクリスマス気分に浸りました。KLVの皆さん、心温まる素敵なお話を聞いてくださいありがとうございました。



12/17 6年研究授業



6年 算数科「並べ方と組み合わせ方」の研究授業が行われました。食事メニューの組合せを考え、そのことを考察し共有しながら問題を解決していました。友達の考えを説明したり根拠を示したりと、個を生かしつつ6年生の協働的に学ぶ姿に成長を感じる授業でした。

御支援に感謝いたします。

12/2 自治会長様 ほか3名の皆様が校庭と南側道路の落ち葉集めを行ってくださいました。おかげできれいな環境で教育活動が行えます。熱心に作業をしてください本当にありがとうございました。

